

## Lanal Dabo Singkep Gelar Doa Bersama Jelang Peringatan HUT Ke-79 RI Tahun 2024

Suhendi - [LINGGA.KINERJA.CO.ID](https://LINGGA.KINERJA.CO.ID)

Aug 17, 2024 - 04:00



DABO SINGKEP - Jelang Peringatan HUT Ke-79 RI, Pangkalan TNI Angkatan Laut Dabo Singkep (Lanal DBS) menggelar doa bersama, bertempat di Masjid Nurul Iman Mako Lanal Dabo Singkep, Jumat (16/8/2024).

Selain di Masjid Nurul Iman, Prajurit Lanal Dabo Singkep yang beragama Kristen pun melaksanakan kegiatan doa bersama bertempat di Aula Mako Lanal Dabo Singkep dipimpin oleh Palaksa Lanal Dabo Singkep Mayor Marinir Saul Jamlaay.

Sebelum melaksanakan doa bersama, kegiatan ini diawali dengan Sholat Jum'at yang dipimpin oleh Ustad H. Muliadi, Lc, M.Pd., didampingi para Perwira Staf, anggota dan PNS Lanal Dabo Singkep serta masyarakat sekitar Lanal Dabo Singkep.

Sementara itu, usai Sholat Jum'at, Komandan Lanal Dabo Singkep Letkol Laut (P) Tri Hermawan MA, M.Tr. Opsla., C.T.M.P., mengatakan semoga dengan dilaksanakannya doa bersama ini, bangsa Indonesia dapat terus maju dan berkembang, serta menjadi bangsa yang kuat dan bermartabat, aman, damai dan tenteram, serta tetap utuh dalam bingkai Negara Kesatuan Republik Indonesia sesuai dengan tema tahun ini yaitu "Nusantara Baru Indonesia Maju".

"Dengan dilandasi semangat persatuan dan kesatuan, Indonesia berhasil menjadi bangsa yang merdeka. Perjuangan itu mengorbankan darah dan air mata segenap anak bangsa sehingga dapat mencapai kemerdekaan. Untuk itu, Kemerdekaan Republik Indonesia ini patut disyukuri karena perjuangan dan jasa para pahlawan yang berperang melawan penjajah," ujar Danlanal Dabo Singkep.

Lebih jauh, Danlanal DBS mengatakan "Kegiatan doa bersama sebagai ungkapan syukur atas Kemerdekaan Republik Indonesia yang telah memasuki usia ke-79 tahun. Disamping itu juga, kegiatan doa bersama ditujukan untuk keselamatan seluruh Prajurit dan keluarga besar Lanal Dabo Singkep dalam melaksanakan tugas sehari-hari," pungkasnya.

Acara doa bersama ini dapat berlangsung dengan khidmat dan penuh kekhusyukan. Seluruh Prajurit dan PNS Lanal Dabo Singkep tampak larut dalam suasana yang penuh doa dan harapan.

(Pen Lanal Dabo Singkep/Hendi)